



shibokusanpou

一隅を照らそう
8月号307号
毎月28日発行

E-mail:info@tougakuin.jp

折りよしのはな
きつねのカミソリ

先日 高熱と激しい咳とで
十日ほど寝こんでしました
ひどくなると肺炎になり
入院するようなことになりますよ
安静にしていて下さい と



仏の「三十二相」とは

住職 中島 有淳

泥のように眠る
薬効ありてか

- 仏はもともと人間であります。しかし普通の人間より優れていて、人間以上であります。その理想的な容姿に特徴を見出し、これを「三十二相の身体的特徴」と言われています。
- 一、足が安定している（妙な歩き方をしない）
 - 二、足の裏には輪が生じている（立派な相）
 - 三、足のかかとが広くて長い（円形でふっくら）
 - 四、手足の指が長い
 - 五、手足が柔軟で若々しい
 - 六、手足が網のようである
 - 七、くるぶしが丸くされた法螺貝のようになつてている
 - 八、鹿のような脛がある
 - 九、立つたままで、しゃがまない
 - 十、陰処が被いの中にかくされて外からは見えない
 - 十一、黄金色で皮膚が黄金のように輝いている
 - 十二、皮膚が柔軟であり故に塵垢が付いても汚すことがない
 - 十三、毛穴に一つずつ毛が生えている
 - 十四、毛が逆立つて生え、捲毛になつて右に旋回している
 - 十五、崇高な真っ直ぐな姿勢をしている
 - 十六、七つの場所がふつくらと高まつてている
 - 十七、前半身が獅子のごとくである
 - 十八、肩のくぼみが充满している（平らでふっくら）
 - 十九、ニグローダ樹のよう圓く（平均がとれて）等しい
 - 二十、両肩が等しく丸い
 - 二十一、味覚が極めて敏感である
 - 二十二、獅子の頬をもつてゐる
 - 二十三、四十の歯がある
 - 二十四、歯列が平らで凸凹がない
 - 二十五、歯列に隙間がない
 - 二十六、歯が白くてきれいである。（輝きがある）
 - 二十七、舌が広くて長い
 - 二十八、美妙な声を出してカラヴィーカ鳥のように語る
 - 二十九、眼が紺青である
 - 三十、牝牛のまつ毛がある
 - 三十一、両眉の間に木綿に似ている柔い毛が生じている
 - 三十二、頭の頂きの後ろにターバンのような肉髻がついている
 - 王さま、實にこの王子は三十二の（偉大な特徴）を具えている
のであります。（占相者・バラモン）
 - またさらに小さな身体的特徴が八十あると考えられ、これを「八十種好」といいます。兩者を合わせて「相好」といい、「相好をくずして喜ぶ」などという世俗の表現はここに由来します。
 - またさらに小さな身体的特徴が八十あると考へられ、これを「八十種好」といいます。兩者を合わせて「相好」といい、「相好をくずして喜ぶ」などという世俗の表現はここに由来します。

お施餓鬼のご案内

餓鬼にいろいろな飲食を施し、万靈の追福供養の法会です。今の自分に与えられた命を尊び、感謝し長生きを願う意味をもっています。
どなたさまもご自由にご参加下さい。

記

* 日 時	八月十五日 (木)
* 時 間	午後二時 法要開始

どなたさまでも
ご参詣下さい

月例行事案内

- ◎八日 午後二時 薬師如来祈禱会 観音經誦誦
- ◎十二日 午後二時 智泉院法要日 (於・日本橋茅場町)
- ◎十八日 午後二時 観音經誦誦法要 (於・神木觀音堂)
- ◎二十八日 午後二時 不動明王護摩供修行

*毎朝 六時より公開で朝のお勤めをしております
ご都合のよろしい時には 一緒にどうぞ

安倍首相殿

吉本興業社長

(かたえくぼ 7/25) より

『カイケン』

難儀でつせ

あとがき

- 投票率の低い参議院選挙となりました。そんな中、「れいわ新選組」から二人の当選者が大きな話題に。今後に注目です。
- 戦後七十四年の夏。戦争という想像を超える悲惨さと残酷さが風化していくようです。一分間の黙祷を捧げましょう。
- ・八月六日 午前八時十五分 広島原爆投下日時
- ・八月九日 午前十一時二分 長崎原爆投下日時
- 吉本興業の内実を垣間見る事件がおきました。業界のグレーの部分を覗くと、昔ながらの体质が感じられます。

- 京都アニメーション（京アニ）のガソリン放火事件は、六十八人の殺傷という悲惨なものでした。犯人の動機は不明ですが、が急ピッチのよう。何か政府主導の大きすぎる「お祭り騒ぎ」になりました。
- オリンピックあと一年。沢山の人や予算をつぎ込んで準備が急ピッチのよう。何か政府主導の大きすぎる「お祭り騒ぎ」になりました。
- 長梅雨が明ければ酷暑。お大事にお過ごし下さい。
- 合掌